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ПРОЯВИЛИ СОЛИДАРНОСТЬ
4 ноября работники ПАО "БРТ" приняли участие в тор-

жественном шествии по случаю российского государ-
ственного праздника - Дня народного единства.

Инициатором проведения традиционной демонстрации в
Балаково выступило местное отделение партии "Единая Рос-
сия", согласовав торжественное шествие с муниципальной вла-
стью. В этот день к массовой акции примкнули тысячи балаков-
цев.

Работники предприятия "Балаковорезинотехника" прошли по
улице Трнавской и центральной площади города в составе об-
щей праздничной колонны. В руках демонстранты несли флаги,
воздушные шары и транспаранты. Многие заводчане пришли на
всеобщий праздник семьями. В нашей колонне как всегда было
много детей. Во время шествия демонстрантов приветствова-
ла самая активная часть населения. На автобусных остановках
студенты высших учебных заведений и работающая молодежь
устроили зажигательный танцевальный флешмоб.

УЧАСТВОВАЛИ В КОНФЕРЕНЦИИ
ПОСТАВЩИКОВ

23 октября в ПАО "АВТОВАЗ" состоялась конферен-
ция, в которой приняли участие основные поставщики
автозавода.

Делегацию ПАО "БРТ" возглавил и.о. генерального директора
О.А. Сильченко. В работе конференции участвовали: А.П. По-
роднов - директор по развитию, А.В. Зуев - руководитель проек-
тного офиса, А.А. Бабич - заместитель директора по производ-
ству, Н.В. Конкина - начальник УСМ.

- Это было глобальное, знаковое мероприятие, на котором
присутствовали партнеры тольяттинского автозавода. Предста-
вители предприятий, осуществляющих поставки автокомпонен-
тов и аксессуаров к автомобилям, познакомились со стратеги-
ей развития АвтоВАЗа, узнали о новых крупных проектах, реали-
зуемых автогигантом, - рассказывает Наталья Викторовна Кон-
кина. - Один из них - модернизированный внедорожник "LADA
4x4", серийное производство которого скоро начнется. Наше
предприятие является поставщиком нескольких позиций на ле-
гендарный джип. В рамках обсуждения текущей ситуации и
дальнейших планов совместной работы с поставщиками обсуж-
дались вопросы качества автокомпонентов.

Было отмечено, что для сохранения лидерских позиций на
внутреннем автомобильном рынке и увеличения доли экспорт-
ных продаж ПАО "АВТОВАЗ" работает над улучшением качества
своей продукции, поэтому стремится довести результаты дея-
тельности до уровня ведущих мировых автопроизводителей.
Своих поставщиков руководство концерна считает полноправ-
ными участниками производственного процесса. И работу с
партнерами  по оперативному решению проблем выстраивает,
исходя из своих принципов.

НАЧАЛИСЬ СЕРИЙНЫЕ ПОСТАВКИ
На Ижевском автозаводе, входящем в состав ПАО "АВТО-

ВАЗ", заявили о серийной сборке легкового автомобиля "LADA
Vesta" с вариаторной коробкой переключения передач (CVT).
В настоящее время наше предприятие поставляет на сбороч-
ный конвейер шумоизоляционные детали и 4 вида шлангов си-
стемы охлаждения двигателя на Vesta 2019 модельного года.
Следует отметить, что БРТ оснащает брендовую марку с
момента выпуска первой партии машин. Напомним, впервые
Vesta сошла с конвейерной нитки осенью 2015 года. По уточ-
нению руководителя проекта Владимира Иванова, под вер-
сию LADA Vesta с CVT была выполнена модернизация шумо-
изоляции пола. Перед началом серийных поставок автоком-
понентов Балаковорезинотехника в течение месяца отправ-
ляла в Ижевск опытно-промышленную партию продукции для
сборки машин серии s-lot.

ПО ВОПРОСАМ ЭКОЛОГИИ
5 ноября начинается визит в ПАО "БРТ" аудитора компании

"ЮРС Поволжье" С.И. Клейменова. Сергей Иванович являет-
ся главным куратором нашего предприятия по вопросам эко-
логического менеджмента. В данный момент его плановое по-
сещение Балаковорезинотехники связано с проверкой вы-
полнения корректирующих мероприятий, которые направле-
ны на совершенствование действующей системы
экологического менеджмента на соответствие требованиям
международного стандарта ISO 14001:2015. Напомним, в ав-
густе этого года в ПАО "БРТ" прошел внешний надзорный
аудит по стандарту ISO 14001, по результатам которого вла-
дельцам процессов было сделано несколько замечаний. В
рамках требований стандарта персоналу даны рекоменда-
ции по улучшению СЭМ.

В РАМКАХ СИСТЕМЫ 5S
В ПАО "БРТ" уделяется пристальное внимание вопросам

культуры производства. На участке № 105, где установлены
прессы "Долматик", будут выполнены мероприятия, направ-
ленные на улучшение рабочего пространства и создание
оптимальных условий для выполнения производственных
операций, поддержания порядка, чистоты, аккуратности, эко-
номии времени и энергии. Комплекс мероприятий относится
к системе 5S, которая является инструментом бережливого
производства. Начальник УСМ Наталья Конкина объясняет:
"Порядок и чистота на рабочем месте являются основой всех
улучшений, повышения производительности труда и качества
выпускаемой продукции. Только в чистой и упорядоченной
среде могут производиться бездефектные, соответствующие
требованиям детали и реализовываться соответствующая
требованиям результативность применяемых процессов".

ВЫБРАЛИ ПРОФЛИДЕРА
1 ноября в нашем городе состоялась отчетно-выборная

профсоюзная конференция областной профсоюзной органи-
зации "Росхимпрофсоюза". Конференция прошла в кинотеат-
ре "Россия". В ней приняли участие представители первичных
профсоюзных организаций отраслевых промышленных пред-
приятий, осуществляющих производственную деятельность
на территории региона. Свои делегации на конференцию на-
правили ПАО "БРТ", БФ АО "Апатит", ООО "Хенкель Рус".
Интересы ППО "Балаковорезинотехника" представляли 20
делегатов из числа рабочих и служащих - наша профсоюзная
организация является по численности самой крупной в Сара-
товской области, от химзавода фосфорных удобрений на
мероприятии  присутствовало 11 работников.

По уточнению председателя первичной профсоюзной организации
Балаковорезинотехники Т.А. Чубриковой, осталось провести соревно-
вания по двум видам спорта, чтобы определить, какая заводская ко-
манда получит переходящий кубок Чемпиона завода. В настоящее вре-
мя спортсмены предприятия готовятся к предстоящим состязаниям по
перетягиванию каната и к стрит-болу.

ЗАВЕРШАЕТСЯ СПАРТАКИАДА
В ПАО "БРТ" завершается ежегодная комплексная Спар-

такиада трудящихся, которая проходит среди работ-
ников компании по самым популярным видам спорта.
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- Олег Анатольевич, нач-
ну с вопроса, который, по-
жалуй, волнует всех работ-
ников нашего предприя-
тия. Остается ли АвтоВАЗ в
нашей системе заказов?

- ПАО "АВТОВАЗ" - главный
стратегический партнер на-
шего предприятия. Был, есть
и, разумеется, таковым оста-
ется. Наше сотрудничество
продолжается пять десяти-
летий, без этого крупнейшего
игрока на автомобильном
рынке трудно себе предста-
вить дальнейшее развитие
отечественного автомобиле-
строения и предприятий, вра-
щающихся в этой системе
координат. А Балаковорези-
нотехника работает на авто-
пром.

Сегодня с тольяттинским
автогигантом нас связывает
несколько крупных проектов,
которые успешно начали реа-
лизовываться в этом году,
хотя большая их часть запла-
нирована на 2020 год. С ок-
тября мы начали вести по-
ставки шлангов системы ох-
лаждения двигателя на легко-
вой автомобиль "LADA Vesta"
с "вариатором" - автомати-
ческой коробкой передачи.
Сначала были изготовлены
небольшие, опытные, опыт-
но-промышленные партии
для сборки "пилотных" вер-
сий машин. Сейчас отправля-
ем детали на Ижевский авто-
сборочный конвейер серий-
но, согласно заявкам, кото-
рыми нас обеспечивает
потребитель продукции.

В конце этого года руковод-
ство ПАО "АВТОВАЗ" должно
представить рестайлинговую
версию заслуженного внедо-
рожника "LADA 4x4", поставив
его на автосборочный кон-
вейер. Так теперь называют
легендарную "Ниву", к модер-
низации которой в Тольятти
приступили еще в 2015 году,
но заморозили проект по эко-
номическим соображениям.
Весной прошлого года на пре-
зентации новых моделей по-
явилась информация о LADA
4x4.

На 48-й неделе мы начнем
вести плановые поставки ав-

ÎËÅÃ ÑÈËÜ×ÅÍÊÎ: "ÏÀÐÒÍÅÐÛ ÏÐÅÆÍÈÅ,  ÇÀÄÀ×È ÍÎÂÛÅ"

Календарный год движет-
ся к своему завершению.
Скоро мы будем открывать
шампанское, и под звон
кремлевских курантов нач-
нем загадывать желания.
Конечно, всем хочется бла-
гополучия в семье, ста-
бильности и роста объе-
мов, хорошей зарплаты,
достижений на работе. О
формировании портфеля
заказов рассказывает и.о.
генерального директора
ПАО "БРТ" О.А. Сильченко.

токомпонентов на этот вне-
дорожный автомобиль, пре-
терпевший серьезные изме-
нения. Благодаря выполнен-
ной модернизации машина,
которую справедливо счита-
ют королевой бездорожья,
получила новую путевку в
жизнь. Комфортное путеше-
ствие автолюбителям обес-
печат электронная система
"ЭРА-ГОНАСС", климатичес-
кая установка, новая панель
приборов, оригинальное ру-
левое колесо, центральный
тоннель, удобные сиденья,
дверные карты, формован-
ный потолок. Современный
интерьер салона - это, конеч-
но, красиво. Комфорт обес-
печит шумоизоляция. Мы
тоже, что называется, прило-
жили руку к модернизации
"ветерана" - заводскими спе-
циалистами освоены каче-
ственные ворсовые и рези-
новые уплотнители дверных
проемов и глухих стекол, шу-
мовая деталь (щитовая пере-
дняя панель), резиноармиро-
ванная опора двигателя.  На
прошлой неделе вазовцы со-
брали партию автомобилей
ППС (предсерийное произ-
водство).

- Приближается время
поставок шлангов налив-
ной горловины на модель
"LADA Granta".

- Да, работы ведутся со-
гласно графику.

- Недавно Вы посетили
АвтоВАЗ с однодневным
деловым визитом. Какие
вопросы обсуждали с
представителями руковод-
ства автозавода?

- В Тольятти я бываю при-
мерно раз в неделю, а то и
чаще. Тем не менее, отвечу
на заданный вопрос. Про-
грамма посещения предус-
матривала обсуждение теку-
щих задач, которые мы реша-
ем с нашими партнерами
совместными усилиями. Со-
стоялись переговоры и по
вопросам дальнейших перс-

пектив. В том числе - по фор-
мированию производствен-
ных объемов на будущий
год.

- В каких проектах Авто-
ВАЗа нам предстоит уча-
ствовать?

- В 2020 году Балаковорези-
нотехника будет вести по-
ставки новой продукции -
измененной шумоизоляции
пола и задней опоры двига-
теля на седан "LADA Vesta".
Программа перспективного
развития 2020 года предус-
матривает освоение резино-
технических уплотнителей
стекол на легковой автомо-
биль "LADA Largus". В перс-
пективе планируется органи-
зовать на нашем действую-
щем производстве выпуск
шлангов системы охлажде-
ния на эту же модель. На про-
работке заказов находится
комплект сайлентблоков
улучшенной конструкции для
внедорожника "LADA 4x4".
Детали будем осваивать на
обе модификации - создава-
емые на укороченной базе и
на удлиненной платформе.

- Олег Анатольевич, не
планируется ли перепро-
филирование производ-
ства "фордовских" дета-
лей под другие модели?

- После того как компания
"Форд" покинула российский
рынок легковых автомоби-
лей, на нашем предприятии
этот проект был закрыт. К
сожалению. Потому что сил и
средств на него потрачено
было немало. Да и продукт,
созданный нашими специа-
листами, настолько хорош,
что не имеет аналогов в Рос-
сии. Но произошло так, как
произошло.

- Во всяком случае, у Ба-
лаковорезинотехники есть
и другие иностранные
партнеры.

- Вот именно! Присутствие
нашей компании на междуна-
родном рынке ощутимо и
значимо. Не отклоняясь от

темы, мне хотелось бы ска-
зать несколько слов о рабо-
те с южнокорейской компа-
нией "Hyundai". Сейчас спе-
циалисты проектного офиса
БРТ активно развивают это
направление. Корейцы соби-
раются выпускать модель
легкового автомобиля на со-
вершенно новой платформе.
Руководство иностранной
компании обратилось к нам с
предложением принять учас-
тие в этом перспективном
проекте и освоить для осна-
щения нового автомобиля
битумную деталь.

- Что это за машина - се-
дан, внедорожник или
очередной компактный
городской кроссовер?

- Давайте не будем раскры-
вать чужих секретов. Придет
время - о новой южнокорейс-
кой машине всем станет из-
вестно. Давайте дождемся
официальной презентации
проекта от наших партнеров.
Возможно, Hyundai заявит об
этом на каком-нибудь меж-
дународном "Мотор-шоу",
обычно это так происходит.

- Хорошо. А как скла-
дываются партнерские
отношения с Альянсом
"Renault Nissan AvtoVAZ"?

- Не менее активно в насто-
ящее время на нашем пред-
приятии ведутся работы по
запуску деталей на новый
автомобиль "Рено Ниссан".
Но это более далекая перс-
пектива, серийные поставки
новой продукции запланиро-
ваны на 2021 год.

- Олег Анатольевич, сей-
час идет процесс форми-
рования заказов на следу-
ющий год. Понимаю, что
он еще не завершен. Тем
не менее, наверное, уже
понятно, кто будет приоб-
ретать у нас продукцию.

- Деловые отношения со-
хранены со всеми потреби-
телями, которые сотрудни-
чают с Балаковорезинотех-
никой на протяжении многих
лет. В первую очередь, я, ко-
нечно, имею в виду крупных
товаропроизводителей из
системы российского авто-
прома - ПАО "АВТОВАЗ", "КА-
МАЗ", "УАЗ", предприятия
Группы ГАЗ. Именно они де-
лают "погоду" в отечествен-
ном автомобилестроении,
перечисленная когорта лиде-
ров давно вышла со своими
продуктами на мировой ры-
нок и продолжает осваивать
новые горизонты. Вместе с
партнерами мы развиваем
собственное производство,
внедряем инновационные
технологии, расширяем ли-
нейку деталей.
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Инженер по метрологии
цеха № 026 Татьяна Музоро-
ва призналась, что ее стаж в
профсоюзном движении БРТ
небольшой, всего один год.
Тем не менее, за это время
она неоднократно станови-
лась участницей интерес-
ных мероприятий, организо-
ванных заводским профко-
мом. Поэтому поступившее
предложение приняла с эн-
тузиазмом. Татьяна совсем
не ожидала, что за два дня
узнает много нового, инте-
ресного о профсоюзном дви-
жении, подружится с совер-
шенно незнакомыми людь-
ми.

На форум прибыло 50 мо-
лодых, энергичных, веселых
участников. В качестве пре-
подавателей-тренеров орга-
низаторы пригласили пред-
ставителей из соседнего ре-
гиона - Александра Балак-
шина и Алена Пейсахова из
Самарского института проф-
союзного движения сразу же
вовлекли профактивистов в
насыщенную программу фо-
рума. У ребят не было ни
минуты свободного време-
ни. В первый день участни-
ков ждали тренинг на коман-
дообразование, лекции, ма-
стер-классы, интеллекту-
альная игра "Фактор М". Три
команды по 12-15 человек
отличались по цвету повя-
занных шарфиков. Наша Та-
нюша попала в команду "зе-
леных".

Темы лекций были посвя-
щены разным актуальным
вопросам. Сергей Бекка - за-
меститель заведующего от-
делом правовой работы и
охраны труда, председатель
Молодежного совета Феде-
рации профсоюзов Саратов-
ской области провел мас-
тер-класс, в ходе которого
рассказал о правозащитной
практике профсоюзов. Не-
смотря на то, что спикер был
убедителен, активисты за-
дали ему вопрос: как он по-
ступает, если не может лично
помочь члену профсоюза.
"Направляю к специалисту,
который обязательно решит
проблему, ведь безвыход-
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25-26 октября в городе Са-

ратове прошел XIII област-
ной Молодежный профсо-
юзный форум, в котором
приняли участие предста-
вители крупных промыш-
ленных предприятий, ОАО
"РЖД", Пенсионного фонда,
педагогических учрежде-
ний, а также студенты
высших учебных заведе-
ний. Первичная профсоюз-
ная организация ПАО "БРТ"
отправила на региональ-
ный форум своего предста-
вителя.

ных ситуаций не бывает", -
парировал Сергей.  На лекци-
ях участники форума узнали,
как можно вовлечь в профсо-
юзное движение молодых
кандидатов, учились быть
аргументированными и пос-
ледовательными в споре.

- Мне запомнились лекции
по мотивации профсоюзного
членства. Нам рассказали о
приемах убеждения и аргу-
ментирования, - вспоминает
Татьяна. - Оказывается, су-
ществует метод трех "да".
Известно, что, если человек
на первые два вопроса отве-
чает "да", то на третий он
тоже ответит утвердительно.
Принцип аргументов работа-
ет  немного иначе - сначала
приводятся средний и легкий
аргументы, а потом использу-
ется контраргумент, как "тя-
желая артиллерия". После
лекций команды получили
задание придумать вопросы,
составив их так, чтобы на
последний: вступили бы вы в
профсоюз, собеседник ска-
зал твердое "да". Наша ко-
манда убеждала молодого
человека, взявшего ипотеч-
ный кредит, вступить в проф-
союзные ряды. Мы обещали
включить нашего кандидата в
список резерва на продвиже-
ние в карьере, гарантировали
правовую защиту от неспра-
ведливого увольнения. И в
качестве контраргумента
предложили частичную вып-
лату процентной ставки по
кредиту. Наша команда в этой
игре лидировала. Потом
было много обсуждений на
тему "Есть ли на территории
саратовского региона такие
профсоюзные организации,
которые помогают молодым
специалистам выплачивать
ипотеку". Такие компании
действительно есть.

Интересным был еще один
квест - интеллектуальный. По
всей  территории санатория
"Октябрьское ущелье" орга-
низаторы расклеили QR-

коды. Участники получили
картинки с их изображением
и описание объектов, рядом
с которыми находятся ключи
к ответам на вопросы. Обна-
ружив QR-коды, нужно было
поднести их к специальному
приложению на мобильном
устройстве. "Для многих из
нас территория здравницы
была совершенно незнако-
мой, большое количество
времени было потрачено на
изучение местности, поэто-
му мы проиграли соперни-
кам", - рассказывает Татья-
на.

Участники активно взаимо-
действовали друг с другом.
Вечер первого дня завершил-
ся праздничным фуршетом и
веселой дискотекой, после
которой никто не захотел
расходиться. Ночь, звездное
небо, кофе в пластиковых
стаканчиках. Ребята продол-
жили общение за обсуждени-
ем пережитых событий.
Утро следующего дня нача-
лось с ободряющей физза-
рядки. Активистов профсо-
юзного движения ждали но-
вые приключения - подготов-
ка к съемке видеоролика
"Профсоюз глазами молоде-
жи" и квиз-игра на знание
классики отечественного ки-
нематографа. Игра состояла
из 5 блоков по пять вопро-
сов. По кадрам из кинофиль-
мов нужно было отгадать
главных героев. Многие
смотрели мультфильм "Сим-
псоны", но не все вспомнили,
что главный герой Гомер был
избран председателем
профсоюза, и что он вполне
успешно защищал права тру-
дящихся.

Ярким моментом форума
стал творческий конкурс -
профлидеры оказались на
съемочной площадке и стали
авторами сценариев, режис-
серами и операторами. Пе-
ред началом творческого
процесса активистам рас-
сказали, как правильно выб-

рать ракурс для фотографии и
съемки, в каких мультиме-
дийных программах обраба-
тывать фото и отснятый ма-
териал.

- Наша команда долго не
могла определиться с сюжет-
ной линией будущего шедев-
ра, для начала мы решили,
что она будет шуточной, - де-
лится впечатлениями Татья-
на. - Решили снимать реклам-
ный ролик о санатории. Было
безумно интересно! Мы по-
старались максимально ве-
село рассказать о том, что
происходит на наших глазах,
задавшись целью наиболее
эффективно донести полез-
ную информацию до целевой
молодежной аудитории. Мо-
дератор сказала, что наша
творческая бригада заняла в
этом конкурсе первое место.
Но по набранным очкам аб-
солютным победителем фо-
рума стала "желтая" команда,
а мы получили массу положи-
тельных эмоций.

Цель, которую преследова-
ло Саратовское профобъеди-
нение, организуя проведение
молодежного форума в непри-
нужденной обстановке, дос-
тигнута. Став на различных
тематических площадках
главными героями, профсоюз-
ные активисты, несомненно,
расширили свои представле-
ния о профсоюзном движе-
нии, приобрели новые зна-
ния, навыки и опыт общения
со сверстниками и старшими
товарищами. Многие смогли
раскрыть "дремавшие" твор-
ческие способности, про-
явить свои деловые каче-
ства, продемонстрировать ум
и смекалку, участвуя в тре-
нингах, квестах, играх. Во вся-
ком случае, активисты поня-
ли, что людей может объеди-
нять не только общая работа,
но и идеи, интересы, увлече-
ния.

Для Татьяны Музоровой уча-
стие в молодежном профсо-
юзном форуме стало своеоб-
разным творческим дебю-
том. И не только. Она узнала
много полезной информации
о профсоюзной работе, обре-
ла новых друзей и единомыш-
ленников. "Сейчас мы все
находимся на связи, - говорит
она. - Создали в "Вайбере"
группу, каждый день общаем-
ся в социальных сетях, со-
званиваемся, чтобы поде-
литься новостями. Молодеж-
ный форум оставил в душе
яркие впечатления, положи-
тельные эмоции - атмосфера
была потрясающей. Каждый
из нас в душе надеется через
год встретиться на молодеж-
ном форуме в том же составе.
Но я не уверена, что мы не
увидимся раньше".
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•  Техническая инвентаризация жилых домов, квартир,
строений, сооружений.
•  Выдача справок о технических характеристиках объектов
капитального строительства.
•  Изготовление технических планов.
•  Изготовление актов обследования.
•  Межевание земельных участков.
•  Изготовление межевых планов.
•  Постановка на кадастровый учет.
•  Оценка (ипотека, наследство (дом, квартира, земельный

участок, и т.д.), имущественные споры, автотранспорт, обо-
рудование, спецтехника) рыночной стоимости имущества.

•  Экспертные услуги по оценке транспортных средств при
ДТП.

Данные работы организация выполняет согласно лицензий
и аккредитации в ПАО "Сбербанк России".

ООО "ФЕДЕРАЛЬНЫЙ
КАДАСТРОВЫЙ ЦЕНТР - БТИ"

Оказывает услуги:

Адрес: г. Балаково, ул. Факел Социализма,  дом 21 ,
контактные тел.: 46-16-08, 8-937-972-92-72
E-Mail: bti@rost-bti.ru
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        ЗАМЕСТИТЕЛЬ РУКОВОДИТЕЛЯ УПРАВЛЕНИЯ РОСРЕ-
ЕСТРА ПО САРАТОВСКОЙ ОБЛАСТИ В РАДИОЭФИРЕ ОТВЕ-
ТИЛА НА ВОПРОСЫ ПО ГОСКАДАСТРОЦЕНКЕ

31 октября заместитель руководителя Управления  Росреес-
тра по Саратовской области Татьяна Анатольевна Варакина
дала интервью корреспонденту программы "Новости", которая
выходит на "Радио России. Саратов".

Отвечая на вопросы корреспондента, Татьяна Анатольевна
разъяснила радиоаудитории, как определяется сумма имуще-
ственного и земельного налога, а также о том, кем устанавли-
вается кадастровая стоимость. Как выяснилось, многие радио-
слушатели жалуются на завышенную кадастровую стоимость в
отличие от инвентаризационной или рыночной. Почему так про-
изошло, они узнали от эксперта Росреестра.

Особый интерес аудитории вызвали рекомендации Т.А. Вара-
киной, как найти выход  из ситуации,  когда кадастровая сто-
имость и, соответственно, налог явно завышены.

Приводим их здесь полностью: "Разумеется, такой выход есть
- обратиться в комиссию по оспариванию кадастровой стоимо-
сти, либо в суд. Поскольку в настоящее время применяются оба
закона с постепенным переходом к новым правилам, пересмотр
кадастровой стоимости проводится в разных Комиссиях по ос-
париванию кадастровой стоимости. Проводится на безвозмез-
дной основе. Так, в комиссии при Управлении Росреестра по
Саратовской области возможно  пересмотреть только "старую"
кадастровую стоимость тех объектов недвижимости, по кото-
рым не истек пятилетний срок с даты их кадастрового учета, и
которые не попали в массовую кадастровую оценку, проводи-
мую по новым правилам". За девять месяцев этого года эта
комиссия рассмотрела 291 заявление от саратовцев и 263 удов-
летворила. В среднем размер кадастровой стоимости снизил-
ся на 55,3 %. А в целом по стране комиссии по пересмотру ка-
дастровой стоимости, созданные при Росреестре, рассмотре-
ли 20 110 заявлений в отношении 31 760 объектов недвижимо-
сти. Доля решений, принятых комиссиями в пользу заявителей,
составила 62,8% (за девять месяцев 2018 г. - 60,7%). Суммар-
ная величина кадастровой стоимости до рассмотрения заявле-
ний в комиссиях составляла 895 млрд рублей, после - 593 млрд
рублей, что свидетельствует о её снижении на 33,8%.

Оспорить кадастровую стоимость объекта недвижимости по
"новым" правилам возможно в комиссии при Комитете по управ-
лению имуществом Саратовской области.

Но в любом случае, прежде чем обратиться в ту или иную
комиссию, необходимо заказать у специалиста-оценщика ры-
ночный отчет на коммерческой основе.

Проводить процедуру оспаривания экономически оправданно,
если кадастровая стоимость превосходит рыночную более чем
на 30%. Узнать рыночную стоимость возможно либо обратив-
шись к оценщику, либо поискать на популярных сайтах-агрега-
торах объявления о сделках с недвижимостью аналогичные по
параметрам  вашему объекту. Высчитать сумму налога также
можно самостоятельно, применив ставку налога (узнав о ней на
сайте налоговой службы) к базе кадастровой и рыночной сто-
имости.

В любом случае, чтобы понять результативность этих дей-
ствий, сначала необходимо проанализировать возможные фи-
нансовые и временные затраты,определить, где и по каким ос-
нованиям  предполагается оспорить оценку.

В завершение эксперт Росреестра рассказала о том, какие из-
менения законодательства в этой сфере ждут нас в перспекти-
ве. В частности, она отметила, что в настоящее время Минэко-
номразвития России разработан новый закон в части совершен-
ствования государственной кадастровой оценки, одобрен Пра-
вительством РФ и будет в ближайшее время рассмотрен
Государственной Думой.

Эти изменения направлены на защиту интересов одновремен-
но и правообладателей объектов недвижимости, и органов вла-
сти, повышение прозрачности государственной кадастровой
оценки, упрощение процедуры её оспаривания и устранение
ранее допущенных ошибок. Предлагаемые механизмы исправ-
ления накопленных ранее ошибок не предусматривают допол-
нительных расходов для владельцев недвижимости: в документ
заложен принцип "любое исправление - в пользу правооблада-
теля". Кроме того, законопроект устанавливает личную ответ-
ственность руководителей ГБУ за качество оценки.

Об этих изменениях ранее в своём интервью телеканалу "Рос-
сия 1" подробно рассказывала заместитель министра экономи-
ческого развития - руководитель Росреестра Виктория Абрам-
ченко.

УСПЕЙТЕ ДО 2 ДЕКАБРЯ
Межрайонная ИФНС России № 2 по Саратовской области

напоминает, что срок уплаты налогов, указанных в налоговых
уведомлениях (налог на имущество физических лиц, земель-
ный налог, транспортный налог, налог на доходы физических
лиц, не удержанный налоговым агентом), - не позднее 2 декаб-
ря 2019 года.

Обращаем внимание на то, что пользователям "Личного
кабинета налогоплательщика" уведомление направляется в
электронном виде.

Зайти в свой "Личный кабинет" Вы можете с помощью логи-
на/пароля или учетной записи Единого портала государствен-
ных и муниципальных услуг (gosuslugi.ru). В случае неполуче-
ния налоговых уведомлений за 2018 год, налогоплательщику
необходимо обратиться в налоговую инспекцию по месту жи-
тельства или месту нахождения объектов недвижимости.

ВОЗРОЖДАЕТСЯ СУДОСТРОЕНИЕ
Церемония закладки двух гидрографических катеров ледо-

вого класса Ice 3 проекта Е35.Г состоялась в Балаково в се-
редине октября.

Контракт на постройку судов был заключен с заводом в июле
этого года, сдать их завод обязан до 15 декабря 2021 года.
Балаковское предприятие стало единственным участником
конкурса, объявлявшегося ФКУ "Дирекция государственного
заказчика программ развития морского транспорта". Завод
предложил цену на 20 млн. рублей ниже первоначально заяв-
ленной заказчиком. Специализированные катера, которые
предстоит построить Балаковскому судостроительному заводу,
предназначены для обеспечения гидрографических исследова-
ний и работы в морских и прибрежных районах в Арктическом
бассейне РФ в период летне-осенней навигации.

Они будут работать в Обской губе Карского моря, обеспечи-
вая вывоз сжиженного газа и нефти из порта Сабетта. Автоном-
ность судна по запасам топлива, моторного масла, воды и про-
визии составляет 15 суток. Каждый катер будет оборудован 8
каютами с 13 спальными местами, гидрографической лабора-
торией, помещением бытового обслуживания с двумя стираль-
ными машинами, сушильной машиной и сушильным помещени-
ем. Кают-компания должна быть оснащена телевизором, меди-
ацентром, компьютером, холодильником и кофемашиной и пр.,
также телевизоры разместят во всех каютах, а в каютах старше-
го механика и капитана будут еще и компьютер с холодильни-
ком. Длина судов составит 33,5 метра, а водоизмещение - 260,1
тонны.

Они строятся в рамках Федерального целевого проекта "Се-
верный морской путь" по программе Госкорпорации "Росатом"
по строительству и модернизации, гидрографического флота
для ФГУП "Гидрографическое предприятие". Программа предус-
матривает до 2024 года построить пять судов и модернизиро-
вать три действующих.

ООО "Балаковский судостроительно-судоремонтный завод"
зарегистрирован в 2010 году. Предприятие входит в группу ком-
паний Vega Group, включающей также ООО "Объединенные
Верфи Вега", ЗАО "Ахтубинский судостроительно-судоремонт-
ный завод" и АО "Волжский судостроительно-судоремонтный
завод". В том году компания спустила на воду первое построен-
ное после долгого перерыва судно - сухогруз "Единый", а также
насосную плавучую станцию.

Информационный портал "Бизнес-вектор", г. Саратов

ЕСЛИ КАДАСТРОВАЯ СТОИМОСТЬ
ЗАВЫШЕНА


